



La reforma electoral con PRI y 'algunos' panistas: Adán Augusto

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, declaró que ya existe un “grupo de trabajo” con el PRI y “algunos panistas” para aprobar la reforma electoral en acuerdo con otras fuerzas políticas.

De inmediato los líderes del PAN en las cámaras de Senadores y Diputados negaron toda negociación con el gobierno federal y reiteraron que no vulnerarán la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://laverdadnoticias.com/politica/La-reforma-electoral-con-PRI-y-algunos-panistas-Adan-Augusto-20221104-0006.html>